

STADT KOBLENZ



Für Sekt war es noch zu früh, als die Koblenzer RZ-Lokalredaktion den Schlußstrich unter 1969 zog. Doch „Berliner“ schmecken immer. Drum wünschen mit einem kräftigen Biß in Schmalzgebackenes einen guten

Koblenzer Mundart

Trenne moß mer sich vom Gester

Interessesant em allgemeine
wor dat sechziger Jahrzehnt.
Mondlandung, su well mir scheine,
hat et noch am Schluß gekrönt.

Die Verpflanzung der Organe
kom dem Barnad en de Sinn.
Jetzt kann mer vuraus schuns ahne,
wie die Sach wierd weiter ginn.

Denn en Forscher kann net raste,
gieht der Krankheit off die Spur,
doht sich emmer weiter taste
dorch die menschliche Nadur.

Jo, en Zeit bricht an - en neue,
wo sugar dä kleine Mann
noh Bedarf sein Ennereie
einfach su austausche kann.

Kimmst dir vur wie e Vehikel,
wat mol en die Werkstatt moß.
Dä Chirurg höllt dich beim Weckel,
on dann gieht dä Austausch loß.

Trenne moß mer sich vom Gester ...
macht euch kein Gedanke drom.
Trenkt noch lustig an Silvester
off der ahle Lewer rom.

Katharina Schaaß

SILVESTER 1969



Rutsch ins neue Jahr (v. l. n. r.): Rolf Heckelsbruch, Angela Fritzsché, Dieter Buslau, Anita Arlt, Karl Oster, Annemarie Knippenberg und Bernd Behr.

Anzeige!

Sylvesters 1969-70 Kath. Schaaß